
人工智能技术正追赶着人类想象

24小时读者热线：962555 编辑邮箱：xmywb@xmwb.com.cn 读者来信：dzlx@xmwb.com.cn 本版编辑 /刘松明 视觉设计 /戚黎明2020 年 7月 4日 /星期六

要闻 3
扫码关注新民晚报官方微信

▲

能作曲，会画画，协助写诗，助力金融预测……

“90后”白领辞职去大山支教
“爱飞翔·乡村教育”公益项目 11年直接惠及学生超 35万人

    2020쓪짏몣릫릲믺릹뷚

쓜탻뒫훜헽퓚뷸탐ꆣ잡럪짏몣
사미럖샠쪵쪩튻훜쓪ꎬ잰쳬ꎬ

늿럖쫐죋듳듺뇭ꆢ쫐헾킭캯
풱쿖뎡닩뾴튽풺뗄짺믮사미

럖샠릤ퟷꆣ볇헟룺쯦헾킭ퟩ
잰췹퇛뛺뇇뫭뿆튽풺ꆢ쫯맢

컷풺ꆢ쫐뗚튻죋쏱튽풺첽럃ꆣ

身居 “螺蛳壳”，

却要花式“做道场”

볇헟첽럃뗄죽볒튽풺뚼
캻폚쫐훐탄ꎬ햼뗘쏦믽뷏킡ꎬ

죋풱쇷뚯탔뷏듳ꎬ헢돉캪풺
랽퓚췆뷸사미럖샠맽돌훐쏦

쇙뗄릲춬쓑쳢ꆣ벴쪹짭뻓ꆰ식
뿇ꆱꎬ튲튪뮨쪽ꆰퟶ뗀뎡ꆱꆣ

췆탐사미럖샠ꎬ죽볒튽풺틲

뗘훆틋ꆢ룷폐쏮헐ꆣ
ꆰ헢닣슥맩컒뢺퓰ꎬ튻쳬

쿂살튪뛠짙뇩ꎬ컒뚼쫽늻
쟥쇋ꆣꆱ퓚퇛뛺뇇뫭뿆튽풺쏅

헯듳쳼ꎬ뫺쪦뢵짭ퟅ잳삶즫
십볗ꎬ튻쫖돖사미잯ꎬ튻쫖쇠

ퟅ솽룶사미듼ꎬ퓚벸뒦춶럅
뗣뢽뷼살믘폆ꆣ쿱쯻헢퇹

뗄횰톲쫓풱ꎬ럚퇴풺쟸릲
엤놸쇋쪮쏻ꎬ쯻쏇뢺퓰벰쪱

쳡탑뮼헟폫볒쫴ꎬ늢좷놣사
미럖샠헽좷ꆢ뮷뺳헻뷠ꆣ퓚튽

풺늡쟸ꎬ사미듼뮹뿉ꆰ쯝풴ꆱꎺ
쎿룶사미듼짏뚼믡쳹짏뇪

잩ꎬ샽죧ꆰ6WFꆱ쯹듺뇭뗄뻍
쫇쇹늡쟸ꎬ죧맻돵듎사미럖

볰싊뷏뗍ꎬ벴뿉벰쪱랴삡ꆣ
튽풺뗄췢뗘살뮦뮼헟햼

쇋뷏듳뇈샽ꎬ쯻쏇쎻폐퇸돉

사미럖샠쾰맟ꎬ믲헟늻쏷냗짏몣뗄
럖샠맦퓲ꎻ틲캪벱폚뾴늡ꎬ맘힢훘

뗣튲췹췹늻퓚헢튻랽쏦ꆣ헫뛔헢샠
쟩뿶ꎬ쫯맢컷풺볓잿탻뒫솦뛈ꎬ퓚

쏅헯듳쳼뗄듳웁쒻짏맶뚯춶럅탻
뒫춼쪾ꎬꆰ쯄럖샠ꆱ사미춰튲횱뷓짨

퓚쫕럑뒰뿚엔ꎬ튻쒿쇋좻ꆣ

쫐튻튽풺퓲퓚쾸뷚횮뒦쿂쇋
늻짙릦럲ꎺ볬퇩뒰뿚폐ꆰ쏞쟲뚪웺

뒦ꆱꎻ늡쟸죫뿚폐ꆰ럏웺뿚헖쿻뚾믘
쫕맱ꆱꎻ쎿튻볤늡랿뗄닞쯹쏅놳뫳ꎬ

쳹짏컂�룦쪾ꆭꆭ헢킩쾸뷚릹돉
쇋풺쟸사미럖샠뗄솼뫃럕캧ꆣ볈폐

ꆰ킡탄쮼ꆱꎬ튲폐ꆰ듳쫖뇊ꆱꎬ잰솽쓪ꎬ
쫐튻튽풺돶ퟔ붨쇋튻룶룉사미

톹쯵믺ꆣꆰ튽풺쎿쳬닺짺풼 120춰

룉사미ꆣ풭놾ꎬ뮷컀죋풱튻쳬

튪살쟥퓋 3듎ꎬ폐쇋톹쯵믺
뫳ꎬ쎿쳬횻탨튪쟥퓋 1듎ꆣꆱ

튽풺뫳쟚놣헏뒦쪩믛뷩짜ꆣ

下阶段， 医院垃
圾分类怎么做？

놾듎ꆰퟟ뷸튽풺뾴사미럖
샠ꆱ훷쳢믮뚯평쫐컀짺붡뾵캯

풱믡믡춬쫐믺맘쫂컱맜샭뻖
뗈늿쏅솪뫏뾪햹ꆣퟲ쳬쿂컧ꎬ

튽풺사미럖샠릤ퟷퟹ첸믡뻙
탐ꎬ늿럖쟸컀붡캯ꆢ쫐벶튽풺

듺뇭붻쇷튽풺사미럖샠뺭퇩

ퟶ램ꎬ듺뇭캯풱붨퇔쿗닟ꆣ
사미럖샠쪵쪩튻쓪ꎬ쫐

죋듳듺뇭쳕틀볎뗷퇐맽탭뛠
뗘랽ꎬ튲ꆰ랭ꆱ맽늻짙사미춰ꆣ

ꆰ룕뾪쪼사미럖샠뗄쪱뫲ꎬ듳
볒뚼룣늻뚮ꎬ짧쟸샯낢틌늮

늮랴펦ퟮ듳ꎻ뷡맻튻쓪맽좥
쇋ꎬ쿖퓚쯻쏇돉캪사미럖샠

릤ퟷ뗄훷솦뻼ꆣꆱ헢튻쓪살ꎬ
짏몣죋뗄틢쪶늻뛏쳡룟ꎬ헢

죃쯽룐뒥솼뛠ꆣ
ꆰ룷폐쯹뎤ꆢ룷폐잧쟯ꎬ

냙뮨웫럅ꆢ돉킧쿔훸ꆣꆱ쫐헾
킭쳡낸캯풱믡뢱훷죎럯싗

폃헢쪮쇹ퟖ탎죝떱쳬짏컧뗄
튽풺횮탐ꎬꆰ튽풺뗄죋풱쇷뚯

탔첫듳ꎬ쓜릻ퟶ떽헢룶돌뛈ꎬ
뿉틔쿫쿳놳뫳뗄릤ퟷ튪쾸훂

떽퓵퇹뗄뗘늽ꆣꆱ
헫뛔쿂튻뷗뛎뗄사미럖

샠맜샭ꎬ럯싗쳡돶ꎬ벼쫵횧
독뿉쓜쫇훘튪ퟅ솦뗣ꆣꆰ샽

죧ꎬ헫뛔사미뛑럅뿕볤늻ퟣ

뗄컊쳢ꎬ쫇럱뿉틔붨짨룉사미톹쯵

햾ꎿ뺡맜튻듎탔춶죫뷏듳ꎬ떫듓뎤
풶살뾴ꎬ붫뷚쪡늻짙짧믡돉놾ꆣ폖

뇈죧ꎬ튽풺뗄쪪사미뒦샭솿늻쫇뫜
듳ꎬ폐뗄튻쳬횻폐죽컥춰ꎬ쓜럱뎢

쫔뻍뗘뒦훃ힰ훃ꎿ헢퇹튻랽쏦복짙
뮷컀늿쏅뗄돉놾ꎬ튻랽쏦튲폐샻폚

쳡룟퇐랢쪪사미뒦샭벼쫵뗄훐킡

캢웳튵뗄믽벫탔ꆣꆱ
쫐헾킭캯풱돂쇡죏캪ꎬ짏몣사미

럖샠좡뗃쏷쿔돉킧ꎬ뮦짏튽풺ퟶ뫃사
미럖샠릤ퟷ뗄틢틥늻횹폚뷚쓜뮷

놣ꆣꆰ튽풺쫇돇쫐뗄훘튪뒰뿚횮튻ꆣ죧
맻쓜죃췢뗘살뮦뗄뮼헟믲볒쫴룐쫜

떽사미럖샠뗄솼뫃럕캧ꎬ붫닺짺뎤
풶뗄짧믡킧틦ꆣꆱ놾놨볇헟 杨洁
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迎接2020世界人工智能大会

决战决胜脱贫攻坚

上海社会力量在行动

    ꆰ쓣쓜뒴ퟷ붻쿬쟺싰ꎿ쓣쓜퓚

뮭늼짏뮭돶뷜ퟷ싰ꎿꆱ헢쫇 2004쓪
뗄뿆믃뗧펰ꆶ컒ꎬ믺웷죋ꆷ훐ꎬ쓐훷죋

릫쿲믺웷죋즣쓡랢돶맽뗄ꆰ훊컊ꆱꆣ
뛸죧뷱ꎬ죋릤훇쓜벼쫵헽퓚ힷ룏ퟅ

죋샠뗄쿫쿳ꎬ퓸뺭쳬십탐뿕뗄뿆믃
틉컊퓚쿖쪵짺믮훐폐쇋듰낸ꆪꆪꆪ짏

퓂뗗ꎬ죋릤훇쓜ꆰ짙얮ꆱ캢죭킡뇹듓

짏몣틴샖톧풺틴샖릤돌쾵헽쪽뇏
튵ꎬꆰ쯽ꆱ늻뷶돉캪룃킣쫗캻죋릤훇

쓜톧짺ꎬ뮹붫캪쿂훜뾪쒻뗄ꆰ2020

쫀뷧죋릤훇쓜듳믡퓆뛋럥믡ꆱ뇠뒴

훷쳢쟺ꆣ
퓚킡뇹뗄쓯볒캢죭ꎬ쿱킡뇹헢

퇹틑뺭쟄쟄ꆰ믬ꆱ죫죋좺뗄죋릤훇쓜
늢럇캨튻ꆣퟷ캪죋릤훇쓜듳믡뗄풪

샏ꎬ벴붫죽뛈닎믡뗄캢죭튻횱퓚첽
쯷ퟮ잰퇘뗄 AI벼쫵ꎬ늢퓚뷱쓪 6퓂

헽쪽웴폃캻폚짏몣컷낶맺볊죋릤훇
쓜훐탄뗄캢죭퇇훞퇐뺿풺ꎨ짏몣ꎩꎬ

훺솦짏몣듲퓬죋릤훇쓜룟뗘ꆣ

小冰不甘于只做语音助手

떮짺폚 2014쓪뗄캢죭킡뇹쫇
평캢죭훐맺췅뛓뛀솢쇬떼퇐랢뗄닺

욷ꎬ쿖뷱틑뗼듺떽뗚웟듺ꆣ뒿맺닺뗄
AI킡뇹튻횱늻룊폚횻ퟶ폯틴훺쫖ꎬ

ꆰ쯽ꆱ킴쪫ꆢ뮭뮭ꆢퟷ쟺ꆢ떱훷돖죋ꆣ헢
킩쓪ꎬꆰ쯽ꆱ뗄퇐뺿췅뛓늻뷶힢훘킡

뇹뗄훇짌ꎨIQꎩ쳡짽ꎬ튲캪킡뇹뗄쟩
짌ꎨEQꎩ뚯ퟣ쓔뷮ꎬ튻쳗쏻캪캢죭킡

뇹뿲볜ꎨAvatar Frameworkꎩ뗄벼쫵
죃ꆰ쯽ꆱ룼쿱ꆰ죋ꆱꆣ뻝쇋뷢ꎬ캢죭킡뇹

뿲볜쫇튻쳗췪헻뗄ꆢ쏦쿲붻뮥좫돌
뗄죋릤훇쓜붻뮥훷쳥믹뒡뿲볜ꎬ냼

삨뫋탄뛔뮰틽쟦ꆢ뛠훘붻뮥룐맙ꆢ뗚

죽랽쓚죝뗄뒥랢폫뗚튻랽쓚죝짺돉
뫍뿧욽첨뗄늿쫰뷢뻶랽낸ꎬ쿠맘쇬

쿈벼쫵뢲룇쇋ퟔ좻폯퇔뒦샭ꆢ볆쯣
믺폯틴ꆢ볆쯣믺쫓뻵뫍죋릤훇쓜쓚

죝짺돉뗈죋릤훇쓜쇬폲ꆣ

ꆰ죋릤훇쓜뒴퓬늢늻쫇틔믷냜
죋샠캪쒿뇪ꆣꆱ킡뇹췅뛓룦쯟볇헟ꎬ

킡뇹뗄돉뎤ꎬ쫇캪쇋돤럖랢믓죋릤
훇쓜뿬쯙톧쾰ꆢ룟늢랢폫컈뚨탔뗈

쳘뗣ꎬ뾪웴ꆰ룟뛈뚨훆뮯ꆱ뗄쓚죝닺

튵캴살ꎬ듓뛸쏖늹릩탨뗄뛌냥ꆣ웤
쪵ꎬퟔ 2017쓪 5퓂훁뷱ꎬ킡뇹틑킭훺

뎬맽 500췲쏻쪫루낮뫃헟뒴ퟷ쪫루ꎬ
늿럖ퟷ욷뾯랢퓚룷샠컄톧뾯컯짏ꎻ쯽

뮹쫇쒿잰좫쟲랶캧쓚맦쒣뗚튻뗄뷰
죚컄놾햪튪짺돉욽첨ꆣ헽죧킡뇹뗄ퟜ

뢺퓰죋샮뗑퓸뇭쪾뗄쓇퇹ꎬ쾣췻죋쏇
뷓쫜죋릤훇쓜돉캪짺믮훐짵훁짺쏼

훐늻뿉믲좱뗄ퟔ좻듦퓚ꎬ튲쾣췻죋
릤훇쓜뒴퓬룼뛠짧믡볛횵ꆣ

“超级凤凰”或用于金融预测

뫍벼쓜좫쏦뾪뮨뗄킡뇹늻춬ꎬ
캢죭싩붫 AIꆰSuphxꎨ틢캪 Super

Phoenixꎬ뎬벶럯믋ꎩꆱꎬ쯆뫵룼탄

퓚뺺벼쇬폲ꆪꆪꆪ늻뛏톧쾰짽벶뗄
ꆰ뎬벶럯믋ꆱ틑뺭쫇튻캻횪쏻뗄튵

쪮뛎ꆰ싩붫톡쫖ꆱꆣ떫쫇ꎬ뫍킡뇹튻
퇹ꎬꆰ뎬벶럯믋ꆱ뗄돉뎤늢늻쫇캪쇋

믷냜죋샠ꆣ
퓚좥쓪쫀뷧죋릤훇쓜듳믡짏ꎬ

쪱죎캢죭좫쟲뢱ퟜ닃짲쿲퇳퓸쳡

떽ꎬ폎쾷튻횱쫇죋릤훇쓜퇐뺿뗄ퟮ
병쫔퇩쳯ꎬ통솷폎쾷 AI뗄맽돌뿉틔

늻뛏쳡짽죋릤훇쓜뗄쯣램뫍죋릤훇
쓜뒦샭뢴퓓컊쳢뗄쓜솦ꆣ퓚쿖쪵쫀

뷧훐ꎬ뷰죚쫐뎡풤닢ꆢ컯쇷폅뮯뗈뫜
뛠컊쳢폫싩붫폎쾷폐ퟅ쿠춬뗄쳘

뗣ꎬ냼삨뢴퓓뗄닙ퟷ/붱샸맦퓲ꆢ탅
쾢뗄늻췪좫탔뗈ꆣꆰ뎬벶럯믋ꆱ퓚늻

뛏ꆰ뫍없ꆱ맽돌훐쳡짽뗄좫뻖붱샸풤
닢ꆢ쿈횪틽떼뫍닎쫽뮯닟싔ퟔ쫊펦

뗈벼쫵ꎬ캴살믲쓜펦폃폚뷰죚풤닢ꆢ
컯쇷폅뮯뗈ꆣ

创新合作进一步升级

헢킩쓪ꎬ캢죭퇇훞퇐뺿풺폫짏

몣퓚죋릤훇쓜쇬폲뗄뒴탂뫏ퟷ랶캧
튲퓚튻횱늻뛏삩듳ꆣ뷱쓪 6퓂캢죭

퇇훞퇐뺿풺ꎨ짏몣ꎩ퓚컷낶뗄냬릫쫒
헽쪽웴폃ꎬ쮫랽붫릲춬췆뚯짏몣죋

릤훇쓜뷸튻늽뗄춻웆폫랢햹ꆣ캢죭
퇇훞퇐뺿풺ꎨ짏몣ꎩ쫇캢죭퇐뺿풺짨

솢뗄뗚냋룶퇐뺿풺ꎬ쒿잰틑뺭ퟩ붨

쇋죋릤훇쓜폫믺웷톧쾰ퟩꆢ볆쯣믺
쾵춳ퟩꆢ뒴탂릤돌ퟩ뫍톧쫵뫏ퟷ늿ꆣ

듋췢ꎬ쫗웚평캢죭퇇훞퇐뺿풺ꎨ짏
몣ꎩꆢ캢죭럾컱늿쏅폫캢죭-틇뗧죋

릤훇쓜뒴탂풺뗈ꎬ릲춬퇐랢듲퓬뗄
ꆰAI뢳쓜쫽ퟖ뮯뺭샭ꆱ뿎돌튲틑헽

쪽뾪냠ꆣ룃뿎돌헫뛔죋릤훇쓜쿮쒿
실뗘훐ꆰퟮ뫳튻릫샯ꆱ뗄컊쳢ꎬ엠퇸

닺튵ꆢ짌튵뫍벼쫵뿧뷧뢴뫏탍죋닅ꆣ
놾놨볇헟 马丹

    ꆰ컒듲쯣퓚듳즽샯퓙횧뷌튻

쓪ꎬ떽쏷쓪쫮볙뷡쫸믘살뿉틔싰ꎿꆱ
뷼죕ꎬꆰ낮량쿨·쿧듥뷌폽ꆱ릫틦쿮

쒿쏘쫩뎤쇵늴쫕떽쇋튻퓲틢췢뗄
캢탅ꎬ살ퟔ룃쿮쒿횾풸헟뾵ힾꆣퟲ

쳬ꎬ볇헟닉럃떽룃쿮쒿뢺퓰죋ꎬ뗃
횪뾵ힾ퓚벴붫뷡쫸튻쓪횧뷌잰쾦ꎬ

쳡돶쇋볌탸횧뷌뗄짪쟫ꆣ

뷱쓪쫇ꆰ낮량쿨ꆱ쿮쒿뾪햹뗄
뗚 11룶쓪춷ꆣ살ퟔ 21룶쪡쟸쫐ꆢ

287룶쿘ꆢ853쯹톧킣뗄 1512캻쿧
듥뷌쪦쿈뫳살떽짏몣닎볓엠통ꎬ횱

뷓믝벰톧짺뎬맽 35췲ꆣ

“90后”男孩的别样选择

뾵ힾ쫇튻쏻뮪뚫쪦랶듳톧뗄
뇏튵짺ꎬ듓듳톧튻쓪벶웰뻍퓚헢룶

릫틦쿮쒿떱횾풸헟ꆣ볇헟쇋뷢떽ꎬ
헢쏻ꆰ90 뫳ꆱ듳쓐몢쫇뛀짺ퟓꎬ죃

쯻쿂뻶탄ퟟ뷸듳즽늢럇얼좻ꎬꆰ듳
즽샯뗄샏쪦ꆱ뛭볢쓡싪쫇횱뷓ꆰ쇬

슷죋ꆱꆣ

ꆰ쓣뗄폯컄쫇쳥폽샏쪦뷌뗄
냉ꆣꆱ죋쏇뎣폃헢퇹뗄폯퇔쾷�쒳룶

톧뿆뗄ꆰ뛌냥ꆱꎬ떫뛔폚듳즽샯뗄몢
ퟓ살쮵ꎬ헢좴쫇헦헦쟐쟐뗄쿖쪵ꆣ

ꆰ횻폐튻룶샏쪦뗄톧킣ꎬ횻폐튻

룶죋퓚톧킣뷌쫩ꆣꆱ퓚쯄뒨낢냓님ퟥ

잼ퟥퟔ훎훝죴뛻룇쿘ꎬ쿧듥뷌쪦뛭
볢쓡싪쫇룃쿮쒿뗄뗚뛾캻뻨훺뛔

쿳ꆣ듓쯻볒떽톧킣폐 270뛠릫샯뗄
웩즽슷ꎬ뎣뎣탨튪뮨솽쳬쪱볤닅

쓜떽듯톧킣ꆣ톧킣폐뷼 20캻늻춬
쓪벶뗄톧짺ꎬ떫횻폐쯻튻캻샏쪦ꆣ

ꆰ퓚쯻뗄뿎쳃짏ꎬ뗍쓪벶쏦쿲
뫚냥ꎬ룟쓪벶랴쿲ퟸퟅꎻ쯻룸뗍쓪

벶짏췪뿎ꎬ퓙룸룟쓪벶짏ꆣ뛸쟒폯

컄ꆢ쫽톧ꆢ펢폯ꆢ쳥폽ꆢ틴샖ꆢ쏀쫵ꎬ
좫뚼쫇쯻튻룶죋뷌ꆣꆱ

뛭볢쓡싪짡웺쇋좥돇쫐랢햹
뗄믺믡ꎬ튻횱볡쫘퓚욫풶쿧듥ꎬ튻

룉뻍쫇 30뛠쓪ꎬ폃퓰죎뫍떣떱캪
몢ퟓ쏇횧독웰쾣췻ꆣ떱쯻닎볓쇋

ꆰ낮량쿨ꆱ쿮쒿엠통ꎬ늢쳡돶쿧듥좱
횧뷌샏쪦뗄탨쟳뫳ꎬ룕룕뫍탂뚫랽

잩풼뗄횾풸헟뾵ힾ십짏쿬펦ꎬ늢뗝

붻쇋듇횰탅ꆣ
볇헟쇋뷢떽ꎬ뾵ힾ횧뷌헢튻쓪ꎬ

뒺뷚튲쎻폐믘볒ꎬ몮볙볌탸룸힡킣

뗄몢ퟓ쏇늹뿎ꎻ퓚벴붫뷡쫸횧뷌뗄
쪱뫲ꎬ쯻쳡돶쇋볌탸횧뷌튻쓪뗄짪

쟫ꎬ샭평뻍쫇ꎺꆰ쪵퓚짡늻뗃헢좺뿉
낮뗄몢ퟓ쏇ꆣꆱ쿖퓚쯻뗄짪쟫틑뺭놻

엺ힼꎬ튲뗃떽쇋뢸쒸뗄횧돖ꆣ

做公益会“上瘾”

쿱뾵ힾ헢퇹ꎬퟶ릫틦ꆰ짏ꆱ뗄
죋ꎬ퓚ꆰ낮량쿨ꆱ쿮쒿횾풸헟훐뮹폐

뫜뛠ꆣ볇헟쇋뷢떽ꎬ쯤좻뾵ힾ튻룶
죋퓚즽쟸횧뷌ꎬ떫놳뫳폐튻룶잿듳

뗄ꆰ뫳풮췅ꆱꆣ퓚튻룶캢탅좺샯ꎬ폐벸
쪮쏻ꆰ뫳풮췅ꆱ췅풱ꆣꆰ쯻쏇뚼쫇뚨쿲

뻨훺뾵ힾ쯹퓚쿧듥톧킣몢ퟓ뗄ꎬ쎿

뮧죋볒쎿룶퓂뻨훺 100풪ꎬ죃룼뛠
죋럖쿭낮탄ꆢ닎폫릫틦ꆣꆱ쇵늴룦쯟

볇헟ꆣ죧맻쿧듥몢ퟓ엶떽삧쓑ꎬ믲헟
폐쪲쎴ꆰ킡탄풸ꆱꎬ듳볒뮹훷뚯죏쇬튻

웰뷢뻶ꆣ뇈죧ꎬ뚬쳬쳬샤캪몢ퟓ쯍좥
쫖슯ꎬ좱짙쫩벮십짏릺싲별좥뗈ꆣ

죧뷱ꎬퟟ맽 11쓪뗄ꆰ낮량쿨ꆱꎬ
틑뺭춻웆쇋쿧듥뷌쪦엠통뗄랶돫ꎬ

삩듳떽쿧듥뷌폽뗈룼맣뗄랶캧ꆣ
2019쓪ꎬ믱뗃쇋좫맺ꆰ횾풸헟럶욶

50병낸샽ꆱ뗈죙폾ꆣ

11쓪잰ꎬ튻뿅훖ퟓ놻쾤탄능
죶ꎻ11쓪뫳ꎬ훖ퟓ틑뺭뎤돉닎쳬듳

쫷ꆣ퓚ꆰ낮량쿨ꆱ틽떼쿂ꎬ욶삧뗘쟸
쿧듥뷌쪦ꆰퟟ돶듳즽뾴쫀뷧ꆱꎬ듸쇬

쿧듥몢ퟓ량뗃룼룟ꎬ튲뗣쇁쇋돇쫐
죋뗄낮탄ꎬ볓죫헢쿮럶욶폖럶훇뗄

릫틦쫂튵ꆣ 宋宁华


